
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 300V4482A

Prix 379 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Très agréable appartement traversant en dernier étage avec vue panoramique sur

mer  et  collines  à  vendre  à  sainte  maxime  dans  une  résidence  calme  et  sécurisé.

Situé au 4ème et dernier étage avec ascenseur, cet appartement f2 dispose d'une

surface  habitable  de  49  m²  et  d'une  belle  terrasse  de  11  m²  face  à  la  mer.  Il  se

compose d'une entré avec placard, d'un séjour ouvrant sur terrasse, d'une cuisine

aménagé,  d'une chambre,  d'une salle  d'eau et  d'un  wc indépendant.  Idéalement

exposé  sud,  cet  appartement  bénéficie  d'un  fort  ensoleillement  toute  l'anné.  Un

parking privatif et une cave complète le ...

Very pleasant crossing apartment on the top floor with panoramic views of the sea

and hills for sale in sainte maxime in a quiet and secure residence. Located on the

4th and last floor with elevator, this f2 apartment has a living space of 49 m² and a

beautiful terrace of 11 m² facing the sea. It consists of an entrance with cupboard,

an opening living room on terrace, a fitted kitchen, a bedroom, a bathroom and a

separate toilet. Ideally facing south, this apartment benefits from plenty of sunshine

all  year  round.  Private  parking  and  a  cellar  complete  the  package.  To  have  !

Information on ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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